

2007年

12月

第21号



先の臨時総会において会長以下全理事者の承認をいたしました。松井次年度予定者に引き継ぐ準備が整いました。

これも各メンバーの協力のものと思います。ありがとうございました。今年もまた一年が過ぎようとしています。

一月例会の挨拶の中で今年は猪年、何かが起る年ですということを申し上げたことを思い出しました。

一月にそのことが自分の目の前で起こるとは私自身も考えられなかつたことでした。

ガス・断水と何がどうしたかわからない事故が続いてしまい北見は、と報道などで目にするのは批判ばかり、しかたがないと言えばそれまでだが誰かを的にしたが

るのは今の風潮なのでしょうか。そうであるのであれば改めなければならないことだと思います。

北見商工会議所青年部
会長 富 樅 伊知朗

そんなことを思いながら一年を振り返って見るとやはり何事においてもしつかり地に足をつけて行動しないと考えが揺らいだり、決断を出せなかつたりすることを再認識させられた一年でした。

北見YEGもこれから十周年に向けて試される組織としてしっかりとした一步を刻んでいかなければならぬと思います。

本年も残すところあとわずか。来る年が良い年になりますようにがんばりましょう。

10月例会

平成19年10月9日(火)テーマ「熱くなつた夏の感動物語!!」と題して過去四回開催された「ぼんち村」の検証例会を開催しました。



パート1では、西村顧問によりどう様な経緯でぼんち村がオーブンする事になつたか、また、第一回目運営の苦労話とかを聞かせていただきました。その後過去四回の写真を見ていただき、どの様に改善されてきたかをパート2で表現しました。

パート3では今後の未来像および夢を発表し、最後に稻村幹事卒業予定者より「これからもずっとぼんち村を通してメンバーの絆を深めながら楽しく運営をしていくほしい」と訓話をいたさき終了いたしました。この例会が次年度ぼんち村担当者の参考になれば当委員会としてうれしく思います。皆様お忙しい中の例会出席に感謝申し上げ例会報告といたします。



11月例会

11月例会では、今までの例会とは一八〇度の方向性を変え、体が資本という原点に返り「健康」をテーマにして行いました。それぞれ、三班に分かれまして体にあつた運動方法を学び、またD.Fフィットネスという計測器を使い自分自身の体の状態を知ることで、これから気をつけていかなければならぬ事などを知ることができたと思います。例会に参加していただいた会員の皆様にはこの経験を生かし、これから健康維持・健康増進に取り組んでいただき、仕事・社会活動に大きく貢献していくことを願つております。



最後に、コーチング・KJ法等さまざまな勉強や異業種とのコラボによる可能性についてなどをやつてまいりましたが、すべて行動するのは自分自身。体もマネージメントすることでMT委員会の事業を総括できたのではと考えております。まだ、数ヶ月残っていますが、二年間誠にありがとうございました。

11月例会では、今までの例会とは一八〇度の方向性を変え、体が資本という原点に返り「健康」をテーマにして行いました。それぞれ、三班に分かれまして体にあつた運動方法を学び、またD.F.フィットネスという計測器を使い自分自身の体の状態を知ることで、これから気をつけていかなければならぬ事などを知ることができたと思います。例会に参加していただいた会員の皆様にはこの経験を生かし、これから健康維持・健康増進に取り組んでいただき、仕事・社会活動に大きく貢献していただくことを願つております。

トレーニング中の会員を見ますと、元気なかけ声とは裏腹に膝が笑つてゐる人、樂なコースを選んだのに流れる汗を押さえながら「きついじやないか、だまされたー」と叫びを上げていた会員もいて、非常に楽しく、有意義な例会ができたと感じてい

全国大会

2007年11月16・17日に第27回全国大会千葉大会が、人口九三万人を擁する千葉市にて開催されました。北見YEGから芦川プロ代を始め一三名のスペシャルなメンバーで参加して参りました。



来年は滋賀県の琵琶湖「大津大会」です。今回私は全国大会が初めてだつたのですが、会員の方一度は全国大会に参加してみてください。きっと何か思い出が作れます。最終日には安着祝いまでをした四十過ぎの「素敵なおじさま達」、本当にご苦労様でした。

次号 第22号は平成20年4月
初旬発行です。